

Приветствие журналу от Посла Боливии в России
г-жи М.Л. Рамос Урсагасте
Carta Embajadora María Luisa Ramos Urzagaste



Queridos amigos:

Permítanme hacerles llegar un fraterno saludo y mis agradecimientos por la hermosa e importante labor que desempeñan en el marco de sus publicaciones de Cuadernos Iberoamericanos.

Los ensayos y artículos que publica esta prestigiosa revista científica, son un valioso aporte, no solo para el público ruso, que está interesado en conocernos, sino que también para nosotros, los latinoamericanos, ya que nos permite entender la forma en que los estudiosos y expertos rusos observan nuestra región.

Para quienes no han visitado aún Latinoamérica y el Caribe, estas publicaciones muestran que los conglomerados de personas que habitan al interior de las fronteras de un determinado país, o región, no son la simple suma de almas; son historias que se entrelazan en un recorrido intenso a lo largo de décadas y siglos.

Se relatan hechos históricos y análisis de distinta índole, donde la creatividad individual y colectiva, por ejemplo, o un ritmo musical, así como el análisis de la poesía, entre otros, son medios que conducen a entender la pluriculturalidad de Latinoamérica y el Caribe.

Debo reiterarles que relevo y valoro estas múltiples miradas sobre distintos temas, que despejan la falsa imagen de una región homogénea.

Queridos amigos, gracias por mostrar al público ruso sus reflexiones sobre el intenso y extenso territorio iberoamericano.

María Luisa Ramos Urzagaste,

Embajadora Extraordinaria y Plenipotenciaria del Estado Plurinacional de Bolivia en Rusia